



27.05.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Insgesamt scheint sich die Situation mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, im Landkreis Cuxhaven recht positiv zu entwickeln, dennoch wird sie leider erneut von einem Todesfall im Zusammenhang mit dem Coronavirus in der Stadt Geestland überschattet. Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen des Verstorbenen. Eine Person aus dem Stadtgebiet ist zudem erneut positiv auf das Coronavirus getestet worden – 9 Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Geestland sind erfreulicherweise wieder genesen. Die Zahl der aktuell Erkrankten im Stadtgebiet sinkt somit auf 10 Personen.
- Grundsätzlich haben Bund und Länder sich auf eine Kontaktbeschränkung bis zum 29.06.2020 geeinigt – einige Länder beabsichtigen jedoch, die Auflagen zu lockern. Die Unregelmäßigkeiten der Länder führen insbesondere an Landesgrenzen zu Irritationen. Das Land Bremen beabsichtigt, ab dem 01.06.2020 wieder kleine private Feiern in Bremen und Bremerhaven zu gestatten. In geschlossenen Räumen bis zu 20 Personen, im Garten des privaten Umfeldes sollen 50 Gäste erlaubt sein. Voraussetzung ist das Einhalten der Abstandsregel und das Vorlegen eines Hygienekonzeptes bei Kontrollen. **Private Feiern sind in Niedersachsen und somit der Stadt Geestland vorerst nicht gestattet.** Hier gilt, weiterhin den Kontakt zu Mitmenschen möglichst gering und idealerweise weitgehend gleichbleibend zu halten. Oberstes Gebot bleibt auch weiterhin die „Zwei-Haushaltsregel“ und auch das Verbot von Gruppenbildungen.
- Zu einer erfreulichen Mitteilung aus dem Landkreis Cuxhaven führen die Testergebnisse des gesamten in der Fleischverarbeitung tätigen Personals im Düringer Fleischkontor. Aufgrund der Weisung des Niedersächsischen Sozialministeriums sind 340 Tests durchgeführt worden – alle Personen wurden negativ auf das Virus, SARS-CoV-2, getestet.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Die Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage lag im Landkreises Cuxhaven bei 7 Personen von 198.216 Einwohnern. Dieses entspricht einer Quote von 3,53 Neuinfektionen auf 100.000 Einwohner. Bleiben Sie weiterhin so diszipliniert wie bisher und halten sich an die Vorgaben – die derzeit positiven Zahlen sind auf Ihr vorbildliches Verhalten zurückzuführen!

Machen Sie weiter so!